



SARAVENA (ARAUCA) TRABAJA EN LA GESTIÓN DEL RIESGO

- *La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres trabajó taller para fortalecer acciones en lo comunitario.*
- *Hace parte del proyecto DIPECHO que realiza la Federación Luterana Mundial.*



Bogotá, 6 de octubre de 2016. (@UNGRD). Con la participación de 30 representantes del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres –CMGRD– del municipio de Saravena, departamento de Arauca, y organismos de socorro de la localidad se desarrolló el Taller de Gestión del Riesgo desde lo comunitario.

Este ejercicio hace parte de las estrategias de fortalecimiento de capacidades para la gestión del riesgo enmarcadas en el Proyecto DIPECHO que ejecuta la Federación Luterana Mundial.

El objetivo es armonizar conceptos, lenguaje y metodologías para el abordaje de la gestión del riesgo con comunidades. Para esto se está haciendo una revisión de la Ley 1523 de 2012, especialmente sus principios y el tema de la corresponsabilidad.

Al evento asistió el CMGRD del municipio y representantes de la Cruz Roja, la Defensa Civil, ASOJUNTAS, bomberos, alcaldía, el grupo GARSA, así como profesionales del proyecto DIPECHO de Federación Luterana Mundial.